



(Foto Harry Schiffer)

W E T E N D A S S ...

es keiner Grazer Firma mit mindestens 20 Bediensteten (bzw. keiner Organisationseinheit eines Unternehmens/einer Einrichtung mit mindestens 20 Bediensteten) gelingt, am "Autofreien Tag" geschlossen mit dem Fahrrad zur Arbeit zu kommen!

Dem ersten Unternehmen, dem dieser Schub an sanfter Mobilität gelingt und das sich telefonisch im Stadtratbüro meldet, stellt sich der Stadtrat als Fahrradmechaniker zur Verfügung, indem er mit einem Serviceteam die Fahrräder der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor Ort einem Sicherheits-Check unterziehen wird. Der Fahrradsicherheits-Check wird nach Terminvereinbarung durchgeführt.

**Anruf am Autofreien Tag, dem 22.09.2006,
ab 07.30 Uhr, unter der Tel. Nr. 872-2090!**

Zehn weitere Betriebe erhalten einen Gutschein für Fahrrad-Sicherheitschecks, einzulösen bei der Firma Bicycle. Das Stadtratsteam wird den Gewinnern am Autofreien Tag einen Besuch mit einem Fotografen abstatten.



(Foto Harry Schiffer)

"WETTENN, DASS es keiner Grazer Firma mit mindestens 20 Bediensteten (bzw. keiner Organisationseinheit eines Unternehmens/einer Einrichtung mit mindestens 20 Bediensteten) gelingt, am "Autofreien Tag" geschlossen mit dem Fahrrad zur Arbeit zu kommen!" (Stadtrat Rüschi)

Herr Stadtrat Gerhard Rüschi hat diese Wette "leider" verloren und die Wettgewinner am Autofreien Tag, dem 22.09.2006, zur umweltfreundlichen Mobilität motivieren können. Ein autofreier Tag - ein Gewinn für die Fitness, unsere Umwelt und den Grazer Verkehr.

Die Wettgewinner sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Wegener Zentrums für Klima und Globalen Wandel, Karl-Franzens-Universität Graz – Menschen, denen der diesjährige Schwerpunkt des "Europaweiten Autofreien Tages", nämlich der Klimawandel, am Herzen liegt. Mit ihrem vorbildlichen Beitrag hat das Wegener Zentrum einen Impuls für eine umweltfreundliche Mobilität gesetzt. Dafür ein herzliches Dankeschön vom Verkehrsstadtrat der Stadt Graz.

Herr Stadtrat Rüschi wird seine Wette am **13. Oktober 2006, 15.15 Uhr, in der Leechgasse 25**, einlösen und mit einem Serviceteam der Firma Bicycle die Fahrräder der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Wegener Zentrums einem Sicherheitscheck unterziehen.